



Bulgaria Fly & Drive

Bulgaria fly&drive



DESDE 920€ | 8 DÍAS

C/Sta. Felicitas, 1 (Alicante)

629 45 80 28

correo@latitudceroviajes.com

Itinerario

Día 02 agosto: Sofía

Llegada al aeropuerto de Sofía y recogida del coche de alquiler.

Este primer día tenéis la oportunidad de conocer: La Rotonda de San Jorge (S.IV), Museo Arqueológico Nacional, el Teatro Nacional, la iglesia rusa de San Nicolás y la Plaza del Parlamento. No podéis perderos tampoco la Catedral Conmemorativa de Alexander Nevski con la colección más valiosa de Iconos y la Iglesia de Santa Sofía.

Día 03 agosto: Sofía > Monasterio de Rila > Plovdiv

Desayuno y traslado en coche hasta el Monasterio de Rila. Este monasterio fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y es una visita imprescindible para aquellos que viajan hasta Bulgaria, este es el más grande del país y más importante.

Después de la visita, continuación hasta Plovdiv y alojamiento en esta ciudad.

Día 04 agosto: Plovdiv > Kazanlak > Nessebar

Recomendamos empezar el día conociendo el casco antiguo de la ciudad de Plovdiv. Aquí veréis ruinas de las antiguas murallas, el Teatro Romano y pintorescas casas de los siglos XVII y XVIII. Continúa hasta el valle de las Rosas, a unos pocos kilómetros de aquí, está el famoso Túmulo Tracio del s. IV A.C. que fue descubierto casualmente en el año 1944.

Más tarde, continuación hacia Nessebar. Alojamiento en Nessebar.

Día 05 agosto: Nessebar > Varna

Por la mañana, no os perdáis la ocasión de conocer la ciudad de Nessebar, cuyo casco histórico es declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La parte antigua ocupa una península en medio del mar y es famosa por sus más de 40 iglesias. Además, también alberga las mejores playas del país. Dada que también fue asentamiento tracio antes de convertirse en colonia griega y los restos del periodo helenístico incluyen una acrópolis, el Templo de Apolo y un lienzo de las fortificaciones tracias.

Por la tarde, continúa hasta Varna, la tercera ciudad más grande del país y la más grande en la costa búlgada del Mar Negro. Alojamiento en Varna.

Día 06 agosto: Varna > Madara > Sveshtari > Ruse

Desayuno y salida hacia el Caballero de Madara. (UNESCO). El relieve representa un majestuoso jinete de 23m sobre el nivel del suelo, en un acantilado casi vertical de 100m de altura.

Después continúa hacia el Túmulo Tracio de Sveshtari, también incluido en la lista de la UNESCO y famoso por su decoración extraordinaria. Al atardecer, llegada al importante puerto fluvial de Ruse, famoso por su centro histórico y conocido como la pequeña Viena. Alojamiento en Ruse.

Día 07 agosto: Ruse > Iglesias rupestres de Ivanovo > Veliko Tarnovo

Desayuno.

Comienza el día visitando las Iglesias

Rupestres de Ivanovo, un grupo de iglesias, capillas y monasterios talladas en la roca, situados cerca de la población de Ivanovo, a 16km de Ruse.

Por la tarde, dirígete hacia Veliko Tarnovo, una ciudad a lo largo del río Yantra en el centro-norte de Bulgaria.

Alojamiento en Veliko Tarnovo.

Día 08 agosto: Veliko Tarnovo > Arbanasi > Iglesia de Boyana > Sofía

Desayuno.

Hoy recomendamos visitar la Loma Real de Tsarevets y la Fortaleza. Tampoco podéis perderos el interesante mercado

medieval de artesanía llamado Samovodska Charshia.

A continuación, maravillaros por una de las villas más auténticas, Arbanasi, la casa de Constantinaliev, que tiene un aspecto severo como de fortaleza.

Más tarde, salida hacia Sofía, donde no podéis perderos la visita a la Iglesia Boyana, un templo cerca de la capital de gran importancia cultural.

Día 09 agosto: Sofía

Desayuno.

A la hora prevista traslado en coche hasta el aeropuerto y devolución del mismo.

¿Qué incluye?

- Vuelo Alicante - Sofía ida y vuelta con 1 maleta de 10kg por persona
- 2 noches de alojamiento en Sofía con desayuno
- 1 noche de alojamiento en Plovdiv sin desayuno
- 1 noche de alojamiento en Nessebar sin desayuno
- 1 noche de alojamiento en Varna con desayuno
- 1 noche de alojamiento en Ruse con desayuno
- 1 noche de alojamiento en Veliko Tarnovo con desayuno
- Coche de alquiler con recogida y devolución en el aeropuerto de Sofía

Precio

Coche de alquiler tipo Seat Arona o similar

Precio calculados en base a habitación doble y fecha señalada

Los precios pueden variar en el momento de la confirmación o en caso de mirar una fecha distinta a la presupuestada